

La moda por la actividad física pone en forma los bajos comerciales

Diferentes locales que llevaban años cerrados en el centro vuelven a la vida convertidos en gimnasios o en manos de franquicias deportivas

L. GIMÉNEZ / A. GIL BALLESTA

MURCIA. Hace unos años, a nadie sorprendía que un emblemático establecimiento comercial de cualquier barrio acabar reconvertido en una gran franquicia de ropa, enfocada sobre todo al público más joven. Ahora, las tendencias han cambiado y la moda por la vida sana y la actividad deportiva está devolviendo a la vida a diferentes locales del centro de Murcia que llevaban años cerrados y casi condenados al olvido. El último ejemplo lo encontramos en el barrio del Carmen, donde los históricos Cines Floridablanca, clausurados en 2006, no tardarán en convertirse en un gimnasio. Y también en Gran Vía, donde una gran cadena como Decathlon se prepara para abrir el que será su primer establecimiento urbano en la Comunidad.

En lo que se refiere a los Cines Floridablanca, el bajo comercial, de 1.866 metros cuadrados, se puso a la venta en el portal inmobiliario Idealista, donde los curiosos bucearon para volver a contemplar los pasillos que tantas veces habían cruzado para con-

templar la gran pantalla. Hace ya tres años de la publicación del anuncio, que desapareció hace unos meses de Idealista, pero no había habido noticias hasta ahora, cuando se ha colocado en su fachada una gran lona que anuncia su nuevo uso, un gimnasio. En concreto, de Fitness Park, una de las grandes franquicias nacionales de un sector en continua expansión, que abrirá su tercer centro en el municipio, pues ya se encuentra en Atalayas y el centro comercial Nueva Condomina. También tiene en Lorca, San Javier y prepara la segunda apertura en Cartagena y la primera en Molina. Sus espacios suelen ocupar entre 1.500 y 2.000 metros cuadrados, una superficie que encaja con la que ofrecen los antiguos cines.

El anuncio ha generado multitud de reacciones en redes sociales desde el lunes por la noche, cuando corrió la noticia a partir de una imagen colgada en X por @Mariagonzalezga. «En mi barrio hay un bingo, un millón de gimnasios y cero cines», lamenta esta vecina del Carmen. «Los 'no-lugares' son espacios homogeneizantes que, los visitantes en Tarragona, Murcia o A Coruña, son siempre iguales. Es a lo que tiende la globalización», respondió @DomenechDaneils, que puso el foco en una dinámica que alcanza a todos los sectores. Mientras crece el cierre de



Un gimnasio ocupará lo que en su día fueron los cines Floridablanca, en el barrio del Carmen. V. VICÉNS / AGM



Próxima apertura de Decathlon, en Gran Vía. ROS CAVAL / AGM

Ballesta incluyó en su programa para volver a la alcaldía en 2023 la adquisición del cine Floridablanca para su uso sociocultural

negocios tradicionales en Murcia, el peso de cadenas y franquicias es cada vez mayor.

La recuperación de estos cines estuvo entre los objetivos que el popular José Ballesta incluyó en sus propuestas con las que 2023 optó a volver a la alcaldía de Murcia. Su compromiso incluía «la adquisición y reapertura de las antiguas salas del cine Floridablanca como un espacio para actividades socioculturales». Dos

Talleres, música y teatro completan el programa de la Semana de la Movilidad

La calle Doctor Fleming será el epicentro de las actividades, que mañana ocuparán las plazas de aparcamiento

LA VERDAD

MURCIA. Las actividades programadas por el Ayuntamiento de Murcia con motivo de la Semana de la Movilidad ya han comenzado, entre otras iniciativas, con Twin rider, que permite ofrecer recorridos alternativos y sostenibles a los desplazamientos diarios. A eso hay que sumar otras que ayer fueron presentadas por parte del equipo de gobierno.

Una de las citas destacadas será el 'Parking Day', que se celebra mañana viernes en la calle Doctor Fleming. Desde las 17.00, las plazas de aparcamiento se convertirán en espacios vivos con un mercadillo de intercambio y segunda mano, talleres de sostenibilidad, música, teatro y poesía. Su ubicación, próxima al campus de la Merced, se ha elegido para dar la bienvenida al nuevo curso universitario y poner en valor la economía circular y el trabajo de las distintas asociaciones y colectivos. Entre las actividades programadas se encuentran un taller de cultivo de interior, con 'La Huertanica' y un taller de bisutería reciclada

de caucho de la mano de 'Rancho Rosa' que permitirá dar una segunda vida a las cámaras de las bicicletas. Se sumarán a ello las actuaciones de DJ Don Flúor, Murcia Canción de Autor, poesía y teatro con 'La luz de la verbenaria', corriendo el cierre musical a cargo de DJ Vondee.

Vuelve el día sin coches

El lunes 22 se celebra en toda Europa el Día sin Coches, a la que, el Ayuntamiento de Murcia se suma mediante la gratuidad del transporte público. El barrio del Carmen será el epicentro de las actividades, con un gran Parque Infantil de Tráfico instalado en la calle Actor José Crespo.

Murcia En Bici tilda las acciones del Ayuntamiento de «mero maquillaje»

LA VERDAD

MURCIA. Talleres de reparación, rutas en familia, 'bicibús' al cole (marchas en grupo para acudir a clase) y un homenaje a Palestina conformarán, entre otras, las actividades que ha programado el colectivo Murcia en Bici con motivo de la XIX Semana de la Movilidad.

Coinciendo con la adhesión del municipio a esta conmemoración, Murcia en Bici lamenta que «la inmovilidad del Ayuntamiento condena a la ciudadanía a una ambiente no solo insalubre sino también inseguro y limitante de la actividad económica de proximidad». Le reprochan la «ausencia de políticas que proporcionen alternativas reales al vehículo privado» algo que consideran que impacta «sobre los colectivos más vulnerables».

En un comunicado califican de «mero maquillaje institucional» las políticas de promoción de uso de la bicicleta. A eso añaden como exigencia la ampliación del tranvía hacia la zona sur de la ciudad, que no se suprime carriles bus y bici, que no haya más demoras con el nuevo modelo de transporte, la puesta en marcha de un servicio público de bicicletas, más zonas peatonales, la creación de aparcamientos disuasorios en las afueras conectados con lanaderas y la aplicación «inmediata» de la Zona de Bajas Emisiones (ZBE).